



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique de l'éducation

Question écrite n° 90853

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la place du système éducatif français dans le monde. Une étude du département de l'éducation de l'organisation de coopération et développement économique (OCDE) affirme que les pays européens doivent révolutionner leur système éducatif en rendant les institutions d'éducation comptables de leurs résultats. En effet, la France n'est plus parmi les leaders mondiaux dans le développement du savoir et du talent. L'éducation et la qualification sont pourtant des éléments décisifs dans la compétition économique. La Chine et l'Inde, qui apportent des qualifications élevées à prix réduit, changent profondément les règles du jeu. En conséquence, il lui demande quelles mesures il envisage de prendre afin de reconstruire un système d'institutions éducatives diverses, viables, de haute qualité et surtout comptables de leurs résultats.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90853

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 avril 2006, page 3557